

NOTA INFORMATIVA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA

Desde esta mañana que la C.E. de la comunidad de propietarios de Rosa Luxemburgo, ha tenido conocimiento de los hechos ocurridos la pasada noche del 26 noviembre, y hemos puesto en marcha las siguientes iniciativas:

- Nos hemos dirigido a la alcaldesa, Lucia Fernández, para solicitarle una reunión urgente para pedirle la información detallada que obre en poder del ayuntamiento de los distintos hechos ocurridos en el barrio, tanto el más grave en la calle Vélez de Guevara con el incendio de dos vehículos, como como otros incidentes como rotura de espejos, pinchazos de rueda y otros hechos vandálicos que hayan podido ocurrir, así como solicitar las medidas necesarias por parte del ayuntamiento para que no vuelvan a ocurrir hechos de esta naturaleza.
- La C.E. tiene conocimiento que dichos actos están siendo investigados tanto por la Policía Nacional como por la Policía Municipal para esclarecerlos lo antes posible, por lo que aunque lo ocurrido en Vélez de Guevara es un hecho grave, hacemos un llamamiento a la calma y a que dejar a las autoridades a esclarecer este asunto y que tomen las medidas necesarias para que no vuelvan a ocurrir, y encuentren a los responsables de los mismos.

En el sentido de recabar la mayor información posible sobre lo ocurrido la pasada noche desde la CE solicitamos a todos los vecin@s, que pudieran verse afectados, se pongan en contacto con la oficina de la urbanización en el **teléfono 91 653 4141** o a través del correo electrónico comrosaluxemburgo@gmail.com, para recabar las máximas informaciones con especificación de lugar, fecha y hora aproximadas, para dado el caso, con esta documentación recabar medidas concretas al ayuntamiento.

**Comisión Ejecutiva
Urb. Rosa Luxemburgo**